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　　　　　　　　　講師       D.Langmann 氏 2010.4.10

1．講師の話は良かったですか？

　　・　文化の相違をグラフにして示すという手法はとても興味深かったです。

　　　　話している時は分かりやすかったが，下を向いて紙を読んでいるときは分かり

　　　　にくかった(speedも早くて)　内容は良かった。

　　・　異なった視点から考えることについて大変参考となりました。ありがとうございました。

　　・　途中でしたが、ちょうど今日は弊社の方向性を話す「計画書」の発表会なので

　　　　非常に興味深く聞きました。

　　・　彼の視点からの東洋・西洋のリーダーシップバリューの考えなど非常に興味深い

　　　　と思いました。その違いを感じた具体的なエピソードなど彼の経験をいくつか例として

　　　　挙げて頂ければさらにおもしろかったと思います。またleadership value や　criteric

　　　　for the assessment 以外にも何個か経験された異文化について話してもらいたかった

　　　　です。

　　・　興味深い内容でした。

　　・　自分の感覚と異なる見解や調査結果を伺うことができてとても有意義でした。

　　　　ありがとうございました。

　　・　good!

    ・　不慣れで(聞く方が)全体的に理解できない部分が多かったが、良い内容だったと

　　　　思います。満足です。

　　・　良かったです。Hostede's Cultual Dimensions の資料があれば頂きたい。

　　・　もっと英語を勉強します。直接理解できると思った。丹羽さんお疲れ様です。

　　・　意外とビジネスの話が多かったですが、とても興味深く参考になりました。

　　　　フィリップス・パナソニックのリーダーシップ論は特に。

　　・　日独友好１５０年という意識を強く感じたこと。

　　　　西洋と東洋（フィリップス社とパナソニック社）の比較は面白く感じた。

　　　　日本の「根回し」と松下の創業者精神については大事な点を指摘したこと。

　　・　レーダーチャートで各国の違いを評価されているが続けて欲しい。

　　　　面白い話だった。

　　・　良かったです。さまざまな国で働いた経験にもとづく話は日本の姿について

　　　　気づかせて頂きました。

　　・　文化の違いを５つの要因で分析に興味を持ちました。ありがとうございました。

　　・　国際化とは相互の違いを知ること。

　　　　グローバルに進出する企業・人にはこれが一番重要なことを強調されていて

　　　　とてもアピールした

　　・　興味ある内容でした。分析内容も新鮮でした。

　　・　ちょっと演題と違う内容でしたね。

　　　　少し難しく理解しにくかった。(言葉の問題、大いにあり）

　　・　若干話があちこちにいってしまった感があるが(盛り込みすぎ？）

　　　　人種の考え方の相違を数値化・比較するのは面白い発想と思いました。

　　・　文化比較を数値を使って説明して下さったのが印象的でした。

　　　　このことから共通言語で話すことが大切だということを感じました。



　　・　日本びいきのドイツ人の英語での聴講は初めての経験でした。

　　　　通訳された丹羽さんもお疲れだったでしょう。これから将来世界に目を向けて

　　　　活躍したい若者たちが発言している姿に感激しました。

　　　　講師のお話はとても役立ったことでしょう．足形のパネルは多面的に応用できて

　　　　面白かったです。個人的には各国と日本人の生活、教育、人権などの対比など

　　　　お聞きしたかったです。

　　・　少し難しかったです。タイトルにもあった家庭生活なども聞いてみたかったです。

　　　　いつもならお話の中にお人柄など伺えるのですが、今回は数値的に表わされた

　　　　お話が多かったので、誠実な方とは思いますがどういう風に歩んでこられたのか

　　　　などつかめず、ちょっと残念に思いました。

２．　講師の話の長さはどうですか？

　　　丁度良い 13

　　　長すぎる 0

　　　短すぎる 7   ・　通訳とのバランスで正味の時間が短かった

　　と思います。　

・　やはり通訳については若干聞きづらかった

　　ですが。

３．　講師が準備されたプロジェクターでの写真等についてのご意見

　　・　プロジェクターの内容をプリントアウトして欲しいです。

　　　　尚今回後日PDF 化してHPにUPして頂きたいと思います。

　　・　特になし ２名

　　・　少々見にくかった。

　　・　良いと思うがもう少しすべからく見方の説明が欲しい。

　　・　見やすかったです。

　　・　大変良かったと思いますが、出来たら日本語も合わせて記入されているともっと

　　　　良かったと思う。

　　・　できればハンドアウトまたはデータを頂ければ幸いです。

　　・　後で質問された表は私も解りませんでした。でも皆さんが解らないままにしないで

　　　　質問し納得するまで聞く、本当に勉強になりました。いつもありがとうございます。

　　・　なかなか良く出来ているようでしたが、全部見る時間が足りず残念でした。

　　・　レーダーチャートの数値なども表で示してもらえれば、もっと分かりやすかったはず。

　　・　理解の助けになっていました。

　　・　何に基づく表なのかなど説明がなかったので、自分の理解不足なのが気になって

　　　　質問した。 　

　　・　分かりやすく良かったです。

　　・　良かったがもう少し図の見方について話してもらうと、もう少し分かりやすかった

　　　　のではないか？



4. 午後の懇親会に関してコメントがあれば

　　・　多くの方とお話が出来たので満足しています。

　　　　ハヤシライスが早矢仕と言う人の名前から来たという話を教えてもらった。

　　・　特になし　　　　２名

　　・　講演とは異なるコミュニケーションができるのでよいと思います。

　　・　初めての出席でしたのでよくわかりません。柏三水会のメンバーが何人かいた

　　　　ので楽しかった。

　　・　現在の日本の政治・経済についての感想？

　　・　とても楽しみにしております。

　　

5.  異業種交流会としてのご意見

　　・　とても良い機会だと思います。このような会を開いてくださりありがとうございました。

　　・　環境ビジネスに対する考えを聞かせて欲しい。

　　・　一期一会は異業種交流会としては特殊ですが、その個性がとてもよい。

　　・　若手の方が今後多く参加されることを期待しております。

　　・　良い機会と思います。交流を促す場合は食事を立食にしてもよいかもしれません。

　　・　今回は異文化交流で更に広い部分で外国人の講演も良いと思います。

　　・　若い方が増えればいいと思います。

　　・　種々の経歴の方のお話が聞け、いつも楽しく参加させて頂いております。

　　・　自分で積極的に交流されている方も増えていて良いと思う。

6.  あなたのご職業は？
      
　　　  会社経営       　4名

　　　　会社役員 2名

　　　　会社員 5名

　　　　弁理士・会計士 2名

　　　　教育関係者 1名

　　　　学生 0名

　　　　主婦 2名

　　　　退職者 3名

         それ以外の方 1名



7.  伝えたい事何でも！

   　・　会費振り込みはやむを得ない。

　　・　今日は弊社の第３７期の「事業経営発展計画書」の発表会があるため途中で

　　　　帰ります。せっかくの価値ある講演で最後まで拝聴したかったのですが誠に

　　　　残念です。

　　・　年会費にしてしまうのは無謀かと思います。

　　・　先日インターネットで今井研卒研生の有志の会の会報(第１３号）を拝見しました。

　　　　その中の“一期一会を振り返って”で一期一会を始めた動機が素晴らしい文章

　　　　でした。ぜひ一期一会のHPでも読めるようにしてほしいです。もしくはリンクを

　　　　貼って欲しい。よろしくお願いします。

　　・　今後ともよろしくお願い申し上げます。

　　　以上　　　ご協力ありがとうございました。
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